

Le rayon de la mort ! Où en sont-ils ?

Les films de science-fiction nous montrent depuis longtemps des rayons laser capables de tuer, et même capables de percer la coque d'un vaisseau spatial. Et pourtant, dans la réalité, 30 ans après le premier coup de laser contre une cible, l'armée américaine attend toujours son rayon de la mort.

Ce n'est pas faute d'avoir essayé: des milliards de dollars ont été investis dans la recherche militaire sur les lasers. Quantité de tests –pas aussi secrets qu'on l'imagine– ont été menés. Mais les systèmes auxquels on aboutit aujourd'hui sont, dans le meilleur des cas, si énormes qu'ils ont besoin d'un semi-remorque pour bouger. Pas vraiment le genre d'arme efficace sur un champ de bataille...

L' article intégral par pascal Lapointe chez:
Sciencepresse

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 27 octobre 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6827-rayon-mort-ou-en-sont-ils.html>